

# Singapore Mayflower Secondary School

## シンガポール メイフラワー校来町

6月5日(日)～8日(水)、シンガポール メイフラワー校の生徒21名と先生4名が来町しました。

メイフラワー校の生徒たちは、町内の家庭でホームステイを行い、日本の文化や伝統にふれ、鏡野町の主要施設や観光施設などを見学したり、様々な交流をするなど、盛りだくさんのメニューを体験しました。

2日目には奥津中学校との交流会を行い、お互いの学校の紹介を行った後、メイフラワー校の生徒による音楽演奏や、英会話による自己紹介などで打ち解け、最後はドッジビー(ニュースポーツ)で汗を流しました。

午後からは役場と鏡野中学校の見学を行い、新しくなった鏡野中学校を訪れた生徒たちは、充実した施設に感動していました。生徒の中には「ショッピングモールようだ」「プールがあるなんて鏡野の生徒は幸せだ」などと口にしていました。



メイフラワー校生徒の音楽演奏



奥津保育園での交流では、言葉は通じないものの、手話ソングと一緒に歌い、童心に帰ってはしゃいでいました。

夜、花美人の里で行われたホストファミリーの交歓会では、生徒たちが太鼓演奏を披露したり、お互いに写真を撮りあったりと、大変盛り上がりました。

3日目はホストファミリーと、農業体験や、魚釣り、ショッピングなどで一日を過ごし、楽しい思い出がたくさん出来たようです。

こうして一行は、3泊4日の日程を無事終了し、8日の朝、大阪に向かって出発しました。

快くホームステイを受けてくださったホストファミリーの皆様、また期間中様々な場面でかかわってくださった皆様、大変ありがとうございました。



奥津中生徒との交流

奥津保育園での交流



鏡野中学校訪問



奥津温泉で足踏み洗濯の体験

